



Hay un sobreviviente Naufragio en Taltal: un fallecido y cuatro pescadores desaparecidos

La Armada mantiene un operativo de búsqueda de los tripulantes accidentados.

CLAUDIO CERDA SANTANDER

El naufragio de una embarcación dedicada a la pesca artesanal mantiene, hasta el cierre de esta edición, a un sobreviviente, un fallecido y cuatro desaparecidos tras un naufragio ocurrido a la altura de caleta Esmeralda, en las cercanías de Taltal, en el norte del país.

Una información corroborada por el gobernador marítimo de la Región de Antofagasta, comandante Domingo Hormazábal. "Tenemos activado nuestro servicio de búsqueda y salvamento marítimo debido al volcamiento de la embarcación menor María Cristina II. Esto habría sucedido durante la madrugada de hoy (ayer), alrededor de las 03:30 horas en cercanías de caleta Esmeralda".

"La embarcación había zarpado desde Caldera con seis tripulantes. Uno de

RASTREO

Las búsquedas por parte de la Armada en caso de naufragios se extienden hasta unos 10 días, luego de lo cual se considera improbable que las víctimas de este tipo de accidentes permanezcan con vida.

esos tripulantes logró llegar por sus propios medios a la orilla y fue quien nos puso en alerta, como autoridad competente. Aparte de la persona que sobrevivió y llegó por sus propios medios al borde costero, a través de uno de nuestros helicópteros navales logramos rescatar, lamentablemente sin vida, el cuerpo de otro de los tripulantes. Por lo tanto, quedarían cuatro tripulantes en calidad de desaparecidos", relató Hormazábal, sobre el hundimiento de una nave menor dedicada a la pesca del recurso de albacora. La embarcación aparentemente tocó fondo o chocó con un roquerío, lo que habría originado su volcamiento.

Según trascendió, el zarpe oficial de la nave consideraba cuatro personas, pero finalmente incluyó seis navegantes. Por esta razón, se ha actuado con cautela en la confirmación de la identidad de los tripulantes.